



## FORMAS DE PARTICIPAR

### ENCUENTRO NACIONAL DE GESTIÓN CULTURAL COMUNITARIA DEL PARAGUAY

*Tetãgua Aty Arandupy Ñembohape rehegua Tavakuéra Paraguáipe*

#### Participación Gratuita

La organización prevé garantizar la participación gratuita de 80 agentes culturales comunitarios, por lo que se dará preferencia a las primeras postulaciones de agentes culturales con experiencia en articulación de redes comunitarias, con trayectoria en acciones culturales comunitarias. Asimismo, se dará prioridad de participación a mujeres, personas jóvenes comprendidas entre 18 y 35 años de edad, afrodescendientes y/o miembros de comunidades indígenas, así como a personas que pertenezcan a una red o movimiento cultural.

Los participantes seleccionados contarán con la cobertura de alimentación durante las dos jornadas, alojamiento del día viernes 28 de octubre, materiales y recursos para talleres, acceso a todas las actividades previstas y certificado de participación. Los interesados podrán postular su participación, del 07 al 16 de octubre, a través del formulario de inscripción que estará disponible en la página web de la Secretaría Nacional de Cultura y de la Red de Espacios y Centros Culturales del Py. [www.espaciosculturalespy.org.py](http://www.espaciosculturalespy.org.py) **ACCESO DIRECTO AL FORMULARIO**

La nómina de los participantes seleccionados para la participación gratuita será publicada a través de la página web de la Secretaría Nacional de Cultura y de la Red de Espacios y Centros Culturales del Paraguay.

#### Participación General – Costos y Cobertura

Las personas interesadas en participar podrán abonar un costo preferencial de Gs. 150.000 (ciento cincuenta mil guaraníes) que incluye: cobertura de alimentación durante las dos jornadas, materiales y recursos para talleres, acceso a todas las actividades previstas y certificado de participación. Los costos de traslado y alojamiento quedarán a cargo del participante. Para pernoctar se dispone de posadas y quintas, con costos preferenciales y zona de camping.

**Forma de Pago:** El pago en concepto de inscripción podrá ser realizado a través de depósito;

**Entidad:** Banco Visión Depósito en la Cta. Cte. N° 15747818

**Nombre de la Cuenta:** Asociación Red de Espacios y Centros Culturales

#### FERIA EXPO CULTURA VIVA

Los representantes de organizaciones culturales que deseen exponer sus producciones culturales, deberán consignar sus datos y los de su organización, en el formulario de inscripción describiendo el tipo de producto a exponer o la iniciativa/ proyecto que desea promocionar.

La organización prevé destacar a la mejor presentación, con la entrega de un incentivo simbólico, en carácter de *Premio al mejor montaje de stand*.

Para el efecto se conformará un Equipo (Jurado), que tendrá a su cargo la visita y evaluación de cada stand, teniendo en cuenta criterios como: originalidad en la presentación, utilización de elementos representativos y propios de la cultura paraguaya, prolijidad y orden en la presentación, calidad de los productos culturales ofertados.



## **PARTICIPACIÓN EN TALLERES**

Durante el tiempo de llegada de los participantes, se prevé el desarrollo de varios talleres creativos y artísticos en forma simultánea y opcional.

El participante podrá acceder a uno de ellos, de acuerdo a su interés y elección, previa inscripción en el formulario destinado a tal efecto.

La inscripción al encuentro incluye la participación de los talleres y la provisión de los materiales para el desarrollo de los mismos.

## **EXPERIENCIAS EN RED**

Las redes y colectivos culturales interesados en la presentación de su organización, podrán realizarlo durante el encuentro, a través de un representante de la Red/colectivo cultural, quien dispondrá de 15 (quince) minutos para su presentación.

## **ACTIVIDADES OPCIONALES**

La Municipalidad de Yaguarón a través de su Dirección de Turismo, ofrece a los participantes del encuentro, una nutrida agenda cultural, turística y recreativa, cuyo inicio se prevé el día sábado 29 de octubre próximo, a partir de las 18:00, con precios preferenciales en posadas y sitios para pernoctar.

Para mayor información acercarse a la oficina de Turista Róga (frente al Paseo peatonal de la ciudad de Yaguarón). Contacto: Sr. Dercides Ferreira 0994-220097.

\*\*\*